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40  сессия 2 созыва 

 

РЕШЕНИЕ 

 

«26» февраля 2021 г. № 376-2/21 

 
 

Отчет о работе постоянной комиссии  

Керченского городского совета 2 созыва  

по вопросам культуры, молодежной политики и спорту 

 

В соответствии со ст. 7,85 Регламента Керченского городского совета, 

заслушав и обсудив отчет председателя постоянной комиссии Керченского 

городского совета по вопросам культуры, молодежной политики и спорту 

Андропуло Д.М. о работе постоянной комиссии Керченского городского 

совета 2 созыва по вопросам культуры, молодежной политики и спорту, 

городской совет РЕШИЛ: 

 

1. Принять к сведению отчет о работе постоянной комиссии 

Керченского городского совета 2 созыва по вопросам культуры, молодежной 

политики и спорту (приложение). 

 

2. Управлению по организационной работе и взаимодействию со средствами 

массовой информации Администрации города Керчи Республики Крым 

(Корзун) обеспечить размещение настоящего решения на официальном сайте 

Керченского городского совета. 

 

3. Настоящее решение вступает в силу с момента принятия. 

 

 

 

Председатель городского совета                               О. СОЛОДИЛОВА 



                                                                    Приложение к решению 40 сессии 

                                                                    Керченского городского совета 

                                                                    2 созыва 

                                                                    от 26.02.2021 № 376-2/21 

 

Отчет 
о работе постоянной комиссии Керченского городского совета 2 созыва 

по вопросам культуры, молодежной политики и спорту 
 

Постоянная комиссия Керченского городского совета по вопросам 

культуры, молодежной политики и спорту (далее – комиссия) осуществляет 

свою деятельность в соответствии с Уставом муниципального образования 

городской округ Керчь Республики Крым, Регламентом Керченского 

городского совета, Положением о постоянных комиссиях Керченского 

городского совета. 

Решениями 18 сессии Керченского городского совета 2 созыва               

от 27.02.2020 № 123-2/20 «Об образовании постоянных комиссий 

Керченского городского совета 2 созыва», № 124-2/20 «Об утверждении 

состава постоянных комиссий Керченского городского совета 2 созыва в 

новой редакции», № 125-2/20 «Об утверждении Положения о постоянных 

комиссиях Керченского городского совета в новой редакции» комиссия 

создана и сформирована в составе: 

Председатель постоянной комиссии по вопросам культуры, 

молодежной политики и спорту – Андропуло Дмитрий Михайлович, члены 

комиссии: Масюткин Евгений Петрович, Полюшкина Елена Владимировна. 

Основными направлениями работы постоянной комиссии являются 

правотворческая деятельность, контроль ранее принятых решений, анализ 

отчетной информации, предоставляемой структурными подразделениями 

администрации города, осуществление контрольных, иных мероприятий. 

Постоянная комиссия участвует в подготовке и рассмотрении 

городским советом следующих вопросов, связанных с 

- созданием условий для организации досуга и обеспечения жителей 

города услугами организаций культуры; 

- обеспечением условий для развития на территории города физической 

культуры и спорта; 

- организацией и осуществлением мероприятий по работе с детьми               

и молодежью в городе; 

- организацией библиотечного обслуживания населения, 

комплектованием      и обеспечением сохранности библиотечных фондов 

библиотек города; 

- увековечением памяти выдающихся личностей, знаменательных 

событий     в городе Керчи; 

- организацией зрелищных мероприятий. 

Основной формой работы комиссии являются ее заседания. Все 

заседания комиссии проходили в соответствии с утвержденным планом 

работы городского совета. Высокая активность и хорошая явка депутатов 

способствовала плодотворной работе комиссии. 



В отчетном периоде было проведено 11 заседаний постоянной 

комиссии, на которых рассмотрено 268 вопросов различной направленности.  

Деятельность постоянной комиссии в течение отчетного периода 

регулярно освещалась на сайте городского совета. 

В течение 2020 года деятельность постоянной комиссии в ходе 

подготовки проектов нормативных правовых актов и иных документов, 

внесенных на рассмотрение городского совета, осуществлялась во 

взаимодействии  со структурными подразделениями администрации города 

Керчи, в том числе, Управлением Культуры Администрации Города Керчи 

Республики Крым, Отделом по вопросам физической культуры и спорту, 

работе с детьми и молодежью; Управлением по делам несовершеннолетних и 

защите их прав, Управлением образования, Отделом по работе с кадрами и 

наградами, др. 

Основными приоритетными задачами в работе постоянной комиссии 

являлись наиболее актуальные проблемные вопросы культуры, молодежной 

политики, спорта. 

 На контроле постоянной комиссии по вопросам культуры, молодежной 

политики и спорту находятся следующие Решения Керченского городского 

совета: 

1. «Об утверждении Положения о постоянных комиссиях Керченского 

городского совета в новой редакции» от 27.02.2020 г. № 125-2/20 (сессия 18); 

2. «О плане работы Керченского городского совета Республики Крым               

2 созыва на II полугодие 2020 года» от 26.06.2020 г.1 № 96-2/20 (сессия 25); 

3. «О плане работы Керченского городского совета Республики Крым             

2 созыва на I полугодие 2021 года» от 28.12.2020 г. № 333-2/20 (сессия 38). 

Постоянно в поле зрения комиссии находятся вопросы контроля               

за исполнением ранее принятых решений. 

Члены постоянной комиссии активно принимали участие в подготовке               

и проведении публичных слушаний проекта бюджета Муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым на 2020 и плановый 

период 2021 – 2022 г.; «О внесении изменений и дополнений в Устав 

Муниципального образования городской округ Керчь РК». 

Важным направлением работы комиссии является рассмотрение 

устных и письменных обращений, предложений граждан и относящимся к 

ведению комиссии по которым приняты соответствующие решения и даны 

ответы заявителям. Ни одно из обращений не остается без внимания. 

В 2020 году поступило 9 обращений. 

 

1. По вопросу реконструкции крепости Керчь. 
На заседаниях комиссии обсуждались вопросы, что историческая 

привлекательность города Керчи крепость Керчь является 

достопримечательностью города и республики в части туристической 

составляющей. Поступило предложение инициировать разработку проектно-

изыскательских работ для дальнейших работ по комплексной реконструкции 

крепости Керчь. Принято решение направить письма в адрес Министерства 

Культуры Республики Крым, Администрации города Керчи.  



Получен ответ – сформирован проект Плана мероприятий по 

сохранению, приспособлению и развитию объекта культурного наследия 

федерального значения «Комплекс сооружений Керченской крепости» - 

План, который находится на согласовании в департаменте государственной 

охраны культурного наследия Министерства культуры РФ. Выполнение 

работ по реализации мероприятий Плана запланировано до 2025 года. 

 
2. По вопросу создания в районе поселка Опасное культурно-

досугового и спортивного учреждения.  
Вопрос обсуждался на заседании комиссии – поселок Опасное 

густонаселенный район, находится на удаленном расстоянии от городских 

инфраструктурных объектов (культурных, оздоровительных, спортивных). 

Принято решение направить письма в адрес Министерства Культуры 

Республики Крым о создании на базе бывшего магазина по ул Радищева, 

Дворца культуры (культурно-досугового учреждения) для создания 

комфортной среды жителей, выделении дополнительного финансирования на 

проведение обследования, а в дальнейшем разработку проектно-сметной 

документации по капремонту здания.  

Получен ответ, что испрашиваемое нежилое здание, необходимо 

передать     на баланс управлению культуры Администрации города Керчи, с 

выделением средств на обслуживание, изготовление проектно-сметной 

документации на капитальный ремонт, далее СМР существуют определенные 

трудности.  Для решения этих вопросов и приведения здания в состояние 

допустимого к эксплуатации необходим промежуток времени около трех лет. 

 
3. По вопросу создания на базе школы-гимназии № 2 имени 

В.Г. Короленко современной музыкальной школы. 
На заседаниях комиссии обсуждались вопросы. Было принято решение 

направить письмо в адрес Министерства Культуры.  

Получен ответ - Создание на базе объекта культурного наследия: 

«Здание женской Романовской гимназии», середина X1X века, музыкальной 

школы  городского округа Керчь не представляется возможным. 

Дополнительно информационно сообщаем, в сентябре состоялся 

осмотр культурных объектов в рамках работ по сохранению объектов 

культурного наследия с участием Председателя Комитета по культуре и 

вопросам охраны культурного наследия Государственного Совета 

Республики Крым Волковым Николаем Анатольевичем. 

 

4. По вопросу оказания содействия свободного допуска группы 
«Здоровье» на территорию Керченской Водной Станции.  

На комиссии обсуждался вопрос что морское купание входит в состав 

комплексных мероприятий по общему оздоровлению, что водная станция 

является уникальным объектом как для города Керчи, так и для Крыма в 

целом, одна из центральных локаций летом для организации и проведения 

мероприятий. Были направлены обращения в Администрацию г. Керчи, АНО 

ПО «Керченская АШ КРОО ДОСААФ»; Председателю ДОСААФ России, 

Руководству управления физической культуры и спорта РФ. 



Результат – группу допустили. 

 
5. Вопрос создания структуры, занимающейся вопросами 

инвестиционной привлекательности и реализации проектов «Центр 
реализации муниципальной политики в области инвестиционной               
и стратегической деятельности»;  

На заседании комиссии обсуждался вопрос рассмотрение программы 

«Стратегии социально-экономического образования го Керчь РК на период 

до 2030 года».  Членами комиссии было предложено создание структуры, 

занимающейся вопросами инвестиционной привлекательности и реализации 

проектов. Решено отправить письмо в адрес администрации о создаваемой 

структуре «Центр реализации муниципальной политики в области 

инвестиционной и стратегической деятельности». 

Ответ не получен. 

 
6. Вопрос совершенствования материально-технической базы 

МБОУ       г. Керчи РК «Специализированная школа № 1 с углубленным 
изучением английского языка имени Володи Дубинина», реализации 
образовательных проектов. 

Вопрос обсуждался членами комиссии о том, что укрепление и 

развитие материально технической базы необходимое условие 

функционирования  и развития образовательного учреждения. Было принято 

решение написать обращение в Администрацию, управление образования о 

возможности выделения финансирования на реализацию инициатив бюджете 

2021 г. Получен ответ, что МБОУ «Специализированная школа 1 с 

углублением изучением английского языка им. Дубинина» получает 

посильную финансовую помощь (поддержку) со всех видов бюджета. 

Администрации школы рекомендовано активизировать работу               

по привлечению внебюджетных средств с дальнейшим их использованием 

для реализации творческих планов и укрепления материальной базы 

учреждения. 

 
7. Вопрос увековечивания В.Я. Маковецкого.  

На заседание комиссии поступило обращение членов литературного 

читательского клуба «Не хлебом единым» вынести на заседание сессии 

городского совета вопрос Увековечивания памяти Василия Яковлевича 

Маковецкого. 

Пункт 5 положения о комиссии предусматривает - Рассмотрение и 

внесение предложений по осуществлению единой политики по увековечению 

памяти выдающихся событий и деятелей муниципального образования 

городской округ Керчь Республики Крым, по установке мемориальных досок 

и других памятников, и памятных знаков. 

Было принято решение сделать запрос в адрес Администрации города 

Керчи. 

По данному вопросу также состоялась встреча членов всех комиссий. 

Комиссией рассмотрен и направлен на рассмотрение проект документа 

«Положение по увековечиванию памяти о выдающихся событиях и 



личностях, присвоению имен муниципальным учреждениям, улицам, 

скверам, площадям, установки объектов монументального искусства в 

муниципальном образовании городской округ Керчь Республики Крым». 

Информационно сообщаем, 16 октября 2020 г. в г. Керчи состоялась 

торжественная церемония открытия мемориальной доски Герою Советского 

Союза Ивану Андреевичу Цибизову (уроженцу Новосибирской области). 

В мероприятии приняли участие первый заместитель Председателя 

Государственного Совета Республики Крым Е.Фикс и депутат крымского 

парламента В.Батуренко, министр культуры РК А.Новосельская, руководство 

города; делегация из Новосибирска. 

 
8. Вопрос установки ограждения по парапету Пантеона Славы для 

защиты от повреждения экстремалами, катающимися на средствах 
индивидуальной мобильности. 

Неоднократно поднимался на сессиях городского совета, заседаниях 

комиссии. Было принято решение отправить запрос в УЖКХ, Департамент 

имущественных и земельных отношений, Управление градостроительства, 

архитектуры и рекламы. 

Ответ УЖКХ - Объект не числится на балансе управления ЖКХ. 

Управлением культуры и департаментом имущественных и земельных 

отношений проводится работа по подготовке проекта постановления 

Администрации об утверждении перечня объектов культурного наследия, 

расположенных на территории Муниципального образования городской 

округ Керчь РК. Вопрос на контроле. 

 

9. Вопрос подготовки к проведению мероприятий, посвященных             
75-летию Победы в Великой Отечественной Войне. 

На заседании комиссии обсуждался вопрос подготовки и проведения 

участия в мероприятиях, посвященных 75-летию Победы в Великой 

Отечественной войне. В связи с чем был направлен запрос в адрес 

руководства УЖКХ, управления культуры администрации города Керчи по 

полному анализу состояния воинских захоронений, мемориальных 

комплексов, памятных знаков, одиночных захоронений, памятников, 

обелисков, находящихся на территории города Керчи. 

Особое внимание уделялось участию в мероприятиях, посвященных 

75-й годовщине Великой Победы. В том числе, в 2020 году, члены комиссии 

участвовали в общероссийском проекте «Я ПОМНЮ» по созданию 

электронной базы данных памятных мест, посвященных ВОВ; в акции 

«Герои живы», всероссийской акции «Сад Памяти»; в поздравлениях 

ветеранов Великой Отечественной войны  с 75-летием Великой Победы. 

Так же продолжается работа, начатая ранее, по вопросам (ведется 

переписка, проводятся встречи): 

1. По созданию зоны высокоинтенсивного развития на территории 

Керченского полуострова, путем объединения муниципального образования 

городской округ Керчь и Ленинского района Республики Крым; 

2. По созданию на территории городского округа Керчь Военно-

патриотического парка культуры и отдыха Вооруженных сил Российской 



Федерации «ПАТРИОТ». В рамках решения данного вопроса ведется 

переписка      с Министерством Обороны Российской федерации; состоялась 

встреча с представителем АНО «ВПЦ СИВАШ». 

Члены комиссии неоднократно участвовали в программе «Открытая 

власть» канал «Крым 24», беседовали с журналистами по вопросам 

патриотического воспитания и молодежной политики в г. Керчи; по 

«Стратегии социально-экономического развития города Керчи до 2030 года», 

по реализации программы «Развитие физической культуры и спорта в 

муниципальном образовании городской округ Керчь Республики Крым». 

Депутатами комиссии регулярно проводился прием избирателей               

в общественной приемной, в округах; принимались меры по решению 

наболевших проблем жителей города. 

Ни одно из обращений не остается без внимания на их основе 

составляются запросы и обращения в структурные подразделения о 

рассмотрении и оказании содействия в решении проблем жителей. 

Председатель комиссии: Андропуло Дмитрий Михайлович на 

регулярной  

основе является представителем других комиссий, в том числе: 

- Комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав;  

- По соблюдению требований к служебному поведению 

муниципальных служащих Администрации города Керчи Республики Крым 

и урегулированию конфликта интересов;  

- Комиссии керченского городского совета по награждениям. 

Учитывая вышеизложенное, прошу отчет постоянной комиссии 

Керченского городского совета по вопросам культуры, молодежной 

политики и спорту принять к сведению, работу постоянной комиссии считать 

удовлетворительной. 

 
 
 
Председатель постоянной комиссии    Д.М. Андропуло 
 

 


